



**Message de Pâques 2024  
de Mgr William T. McGrattan,  
évêque de Calgary et  
président de la Conférence des évêques catholiques du Canada**

La célébration de Pâques est le moment où, en tant que chrétiens et chrétiennes, nous renouvelons les promesses de notre baptême. C'est par la mort et la résurrection de Jésus-Christ que nous sommes unis à lui. Pâques nous fait passer de la tristesse de la Croix à l'espérance de la résurrection du Seigneur. L'annonce joyeuse de la résurrection du Christ a transformé les disciples. Ceux-ci ont appris que son amour est pour chaque personne humaine et que la plénitude de la vie éternelle se trouve en lui seul. C'est la promesse et l'espérance que Pâques apporte dans nos vies!

Le Seigneur ressuscité a salué ses disciples en disant : « *La paix soit avec vous* ». Dans notre monde actuel, le Seigneur Jésus se tient au milieu de nous et dit : « Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix; ce n'est pas à la manière du monde que je vous la donne. Que votre cœur ne soit pas bouleversé ni effrayé. » (*Jean 14, 27*) Telle doit être notre intention en cette fête de Pâques pour plusieurs de nos frères et nos sœurs qui vivent la tragédie persistante de la guerre et de la violence.

Pâques peut aussi être le moment de réfléchir à notre vie de foi et d'exprimer l'amour que notre Seigneur offre à ceux et celles qui vivent à l'ombre de la Croix. C'est un amour qui restaure la dignité des personnes qui ont été exilées de leur maison. Un tel amour transforme les étrangers en voisins, et nous appelle à répondre avec justice, compassion et soin à ceux et celles qui souffrent et qui sont vulnérables en raison des circonstances dans leur vie. Cette foi pascale en la mort et la résurrection de Jésus est devenue, pour les disciplines, le début d'une vie nouvelle dans le Christ vivant.

Pâques nous appelle à vivre notre foi par le témoignage de notre vie. C'est notre foi dans le Christ vivant qui nous appelle à dépasser le tombeau vide en partageant avec conviction la bonne nouvelle de la Résurrection. Nous suivons courageusement Jésus-Christ, le Ressuscité, et nous proclamons dans l'espérance que des ténèbres de la souffrance surgit la promesse d'une vie nouvelle. En cette fête de Pâques, levons-nous avec le Christ pour aller à la rencontre du monde et de notre culture avec une conviction renouvelée de vivre notre foi en servant nos frères et nos sœurs de manière à leur apporter l'espérance et la joie dans le Christ.

Pâques 2024